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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（令和３年６月定例会） 

順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

質問日 ６月３日（木） 

１ １０番 

橋本 祐一 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 新型コロナウイルス感染症対策 

①ワクチン接種について 

 ②担当部署について 

２ 児童生徒の健康保持 

①タブレット端末使用について 

 ②フッ化物洗口について 

３ まち並み景観形成先導モデル事業 

 ①郵便局の移転 

担当部長 ４５分 

２  ４番 

木村  博 議員 

※一問一答 

午前１０時３０分～ 

１ 奨学金返還の支援について 

 ①奨学金返還金支援制度について 

２ 農福連携について 

 ①高齢者の農福連携について 

３ 改正災害対策基本法について 

 ①改正災害対策基本法と市民との関係について 

担当部長 ４５分 

３ ６番 

野本 翔平 議員 

※一問一答 

午前１１時３０分～ 

１ 差別のないまちづくりについて 

 ①今年度市職員採用試験障がい者枠について 

 ②行田市障がい者活躍推進計画について 

２ 大人のひきこもり支援について 

 ①市長の認識 

 ②支援の実情 

 ③市内ＮＰＯとの連携 

 ④市町村プラットフォームづくりと地域共生社会 

３ 行政事務のコンプライアンス強化について 

 ①書類の誤交付について 

 ②個人情報の取り扱いについて 

 ③事務処理の誤りの公表について 

市長 

担当部長 

４５分 

４ １９番 

江川 直一 議員 

※一問一答 

午後 １時１５分～ 

１ 新型コロナウイルス感染症対策 

 ①感染防止対策について 

２ 新ゴミ処理施設建設計画について 

 ①二酸化炭素排出量削減の考えについて 

３ 市営住宅について 

 ①３階以上に住む高齢者の引っ越し支援 

 ②収入など、入居要件について 

③耐用年数を大幅に超えた市営住宅の対応について 

担当部長 ４５分 

５ １番 

小林  修 議員 

※一問一答 

１ 災害に強いまちづくりについて 

 ①忍川整備計画について 

（次ページに続く） 

 

２ 都市基盤について 

 ①インフラ資産の老朽化対策及び新設について 

３ 第６次行田市総合振興計画について 

 ①集落・田園ゾーンの土地利用について 

担当部長 ４５分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

 午後 ２時１５分～ ２ 都市基盤について 

 ①インフラ資産の老朽化対策及び新設について 

３ 第６次行田市総合振興計画について 

 ①集落・田園ゾーンの土地利用について 

  

質問日 ６月４日（金） 

６  ８番 

吉野  修 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 行田市国土強靭化地域計画の策定について 

 ①地域計画の推進体制について 

 ②地域計画の財政の裏付けについて 

 ③星川の水害対策について 

 ④橋梁の地震対策について 

 ⑤市街化区域の浸水対策について 

２ 第２次行田市教育大綱の策定について 

 ①教育大綱の策定手順について 

 ②教育大綱の基本理念と基本方針について 

 ③教育大綱の推進体制について 

 ④公立学校再編成計画の見直しについて 

 ⑤通学路の安全確保について 

市長 

教育長 

担当部長 

４０分 

７ １２番 

村田 秀夫 議員 

※一問一答 

午前１０時３０分～ 

１ 循環型社会の形成とごみ処理基本構想について 

 ①リサイクル率の向上について 

②プラスチック製容器包装の資源化（分別区分）について 

③剪定枝の資源化について 

２ ジェンダー（社会的性差）平等について 

 ①市が考えるジェンダー平等の重点施策について 

 ②市幹部職員の女性登用について 

 ③各種委員会への女性の参画について 

３ 北部地域の小学校の統廃合について 

 ①地域のコミュニティと通学区・指定校について 

 ②北河原、須加、荒木小の統廃合について 

教育長 

担当部長 

４５分 

８ １８番 

細谷 美恵子 議員 

※一問一答 

午前１１時３０分～ 

１ コロナ下の緊縮財政にあっても、本市の各事業には、そ

の「重要度及び緊急度」に応じて、的確に資源（ヒト、カ

ネ、モノ）配分が行われているか 

 ①「住んでみたい」「住んでよかった」というにふさわしい

公衆衛生対策や生活インフラの充実・維持は行われてい

るか 

 ②中学校の統合について、この２年間でどのように進めて

行くか 

 ③新ごみ処理施設建設計画は最短期間をめざし、どのよう

にすすめて行くか 

教育長 

担当部長 

４５分 

９  ３番 

髙澤 克芳 議員 

※一問一答 

午後 １時１５分～ 

１ 防災対策について 

 ①避難時の障害対策について 

 ②行政と自治会との接点、協働について 

 

担当部長 ４５分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１０ １７番 

高橋 弘行 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ 新型コロナウイルス感染症対応及び対策について 

 ①「看護は犠牲的行為であってはならない」ナイチンゲー

ルの名言 過日、市民２名の方が、地域医療を守りたい

と、新型コロナウイルスと闘う行田中央病院のスタッフ

の皆さんに、エールと感謝の気持ちを込め、クラウドフ

ァンディングで、２１２人、総額5,062,000円が集まり、

同病院スタッフにお届けして、支援を行った。又、行田

市職員３団体の会が支援を行ったのは承知しているが、

では、行田市は同病院を始めとする医療機関にどのよう

な支援を行ったのか。 

 ②新型コロナ感染症患者が退院後、家庭の事情で家に帰れ

ず、又、体力低下や後遺症で、元の生活に戻すことに苦

労している方の支援をどうしているのか。 

２ 剪定枝木の堆肥化事業について 

 ①行田市ごみ処理基本構想では、発電量を増やす理由で、

ビニール、プラスチック類を不燃ごみから可燃ごみに変

更。逆に、剪定枝木は、減量化と資源リサイクルを名目

に、焼却から堆肥化に変更。ごみ減量化と資源リサイク

ルなら、加須市は、民間業者に依頼し、チップ化・燃料

資材に活用のバイオマスエネルギーで、資源リサイクル

率全国５位である。４月から川口市もチップ化した。堆

肥化だけが資源リサイクルではない。市長はなぜ、堆肥

化施設建設費2億5,500万円と、建設後は多額の税金支

出の運営費を使っても堆肥化事業を必要としたのはな

ぜか。 

３ 家庭ごみのポリエチレン製ごみ袋利用について 

 ①彩北広域清掃組合は、令和３年１月２０日付けで、異物

排除とごみ削減効果等を目的に、令和３年１０月１日よ

り検証期間を経、紙袋と同様、ポリエチレン製袋を家庭

ごみ袋として利用する事を行田市に提言した。実施は提

言どおりか。 

４ 行田市緑町・向町の内水氾濫、佐間地域の浸水対策につ

いて 

 ①令和３年４月２７日、行田市忍川浸水対策協議会におい

て、忍川河川改修、調節池、校庭貯留、田んぼダム、マ

イ・タイムライン、土地見直しが示されたが、忍川と忍

沼川合流部への逆流防止堰の設置は長期計画である。 

市長は、この工事を直ぐに実施しなくても、緑町、向町

区域の内水氾濫、佐間地区の浸水対策に弊害はないとの

考えか。 

②西新町隣接の公道下に貯留槽設置は、浸水被害の低減と 

（次ページに続く） 

市長 

担当部長 

４５分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

  評価するが、では、同じように緑町、向町に隣接する南

大通り道路下に「雨水貯留管」を設置すれば、緑町、向

町の内水氾濫は低減する。市長はこの築造工事をなぜ行

わないのか。 

  

質問日 ６月７日（月） 

１１ ２０番 

斉藤 博美 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 市長の政治姿勢 

 ①行田市駅のエレベーター設置の見込みについて 

 ②高齢者ワクチン接種におけるアウトリーチについて 

 ③教育長と部長職の兼務について 

 ④温室効果ガス削減に取り組む決意と「ゼロカーボンシテ

ィ宣言」について 

市長 ４５分 

１２  ７番 

加藤 誠一 議員 

※一問一答 

午前１０時３０分～ 

１ 学校再編による閉校後の地域への取組について 

 ①学校再編による閉校後の施設再利用について 

 ②閉校後の地域コミュニティー維持の取組について 

担当部長 ４０分 

１３ １１番 

田中 和美 議員 

※一問一答 

午前１１時３０分～ 

１ コロナ禍他どんな状況下にあっても、皆が活き活きと暮

らせるための支援について 

 ①健康長寿への支援 

 ②声なき声（「生理の貧困」）への支援 

 ③女性の命を守る側面（ＨＰＶワクチン接種）への支援 

教育長 

担当部長 

４５分 

１４ １３番 

小林 友明 議員 

※一問一答 

午後 １時１５分～ 

１ まちづくり行政について 

 ①人口減少対策の強化について 

２ 第６次行田市総合振興計画について 

 ①土地利用構想に基づくゾーン設定について 

市長 

担当部長 

４５分 

１５  ９番 

福島 ともお 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ （仮称）行田市まちづくり基本条例（自治基本条例）に

ついて 

 ①制定について 

２ 交通について 

 ①行田市市内循環バスの観光拠点循環コースについて 

 ②古代蓮の里等へのシャトルバスについて 

 ③交通対策課について 

３ 障がい者等用駐車区画について 

 ①（仮称）行田市思いやり駐車場制度（パーキング・パー

ミット制度）について 

４ 市長の資産公開について 

 ①ホームページでの情報公開について 

市長 

担当部長 

４５分 

 


